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ACTA RESOLUTIVA

SES賞oN ORDmAR霊A No. 0のニ2020

14 DE JULIO 2020

En la ciudad de Guaranda a los catorce dias del mes de」ulio del dos mil veinte, a las diez horas

treinlaminutos, Se instala el pleno del Conseio UniversltaIio, en SeSi6n ordinana novena, C。n

la presenc-a de los slguIenteS miembros‥ Dr. C. Arturo Rojas Sanchez, Rector, Dra.

Silvia Pacheco Mendoza PhD’VICerI.eCtora AcademlCa; Dr Carlos RIbadeneira Zapata,

VICerreCIor de血vestigaci6n y Vinculac16n;血g. Nelson Monar G, Representante de h Faculted

de Ciencias Agropecuanas’Dr. Carlos Dominguez S, Representante de la Facultad de ClenCias

de la Educaci6n; Dr. Oswaldo L6pez B’Representante de la Faoul'ad de Ciencias de la Salud,

○　器霊誌†誌。‡管嵩‡謹塁豊豊霊詰ぷ謹霊
AdministratlVas; Ing. Sonia Salazar, Decana de la Facultad de Ciencias Agropecuarias; Dr. Hugo

N瞭ez, Decano de la Fac山tad de Ciencias de la Educaci6n, Arq. Cesar Pazmifio, Decano de

ia Facultad de C‘ienc’aS de la Salud; Dr Angei Nara申o Decano de la Facultad de Judspmdencia,

Fis. Rafael Medina, P一●esidente AsoclaCi6n de Profesores (e), Sr. Ivin Chochos, Representante

estudiantil; Srta. Grace Wilcaso, Represemante esfudiantll, Srta. Dl紬a Chnya, Representante

es請diantil’Lic Abg. Migue】 Paguay` Procurador; aC血a en calldad de Secretaria General, Abg・

M()nlCa Le6n Gonzalez,

Ausentes: Lic. Rodngo Monteros, Representante de los Empleados y Trab劉iadores; LIC, Rolando

Viteri, PI.eSidente Asociaci6n de Empleados, Sr Geovanny Aguaguifia, Secretano General del

SmdlCatO de Trabqj adores.

Invltados: Ing. Pa心l Zavala C紅denas, Durector Extensi6n San Miguel; lng. Washlngton FlerrO,

Director de Gesti6n AcademlCa e lng. Jorge Goyes, Dir∞tor de Planeamiento y Aseguraniento

de la Calidad
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7　An針islS y Resoluci6n de la actualizaci6n a la Planificaci6n del Curso de Fomaci6n de

Auxi心ares de Nutrici6n.

8　Analisis y Resoluci6n de la actualizaci6n a la Planificaci6n de la Maest轟a en

Agropecuaria, II Cohorte.

9. An紬sIS y Resoluci6n del Plan de P「あtlCaS Preprofおionales Emergentes para la Canera

de Corm…CaC16n Social de la Facu】tad de Ciencias AdmmistratlVas, Gesti6n Empresanal

e Informatica.

10. Ana山sis y Resoluci6n de la actualizaci6n a la Planificaci6n de la Maestria en

En億enamiento Deportivo, lI Cohorte.

1 l. AnallSis y Resoluc16n del Plan de Prdeticas Pr印rofおionales Emergentes para la Escuela

de Sjstemas de la Facultad de C‘iencIaS Admm-Strativas, Gestidn Empresanal e

Inform細ca.

1 2　An租重Sis y antorizaci6n del registro de calificaci6n del e§tudiante Damel Villares Flores,

en Ia asignatura de Pr各ctica Procesal Civil del Decimo CicIo de la Carrera de Derecho,

Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Sociales y Politicas.

13. An租isis y autorizac16n del registro de calificaciones de los se高ores estudi狐teS del

Decimo CIClo, aSignatura Adrninistraci6n Pecuana ll de la Carrera Mediclna Vetennaria

y Zootecnla de la Facultad de Gencias Agropecuarias.

DR. ARTURO ROJAS, aprObado el orden del dia, PrOceda sefrora secretana a dar lectura del

Primer punto del orden del dia.

Por secretaria se da lectura al primer punto del orden del dia.

PRIMER PUNTO: Lecturay Aprobaci6n del Acta de la sesi6n No OO8 de fecha 30 de」unio de1

2020.

DR. ARTURO ROJAS, ∞mPafieros se puede ha∞r las r∞Omendaciones al Acta este momento

O a Su VeZ se lo remitira las sugerencias al correo electr6nico de la sefiora secretaria, eS屯a

COnSiderac16n companero§ la aprobaci6n del acta, al no existir observaciones por los sefiores

Miembros. se prueba el acta y solicito se de lectura a la resolucldn.

RC葛l - 00少- 2020 - 038

CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: ``APROBAR EL ACTA DE LA SES量6N ORDINARRA DE CONSEJO

UN萱VERSITARIO OO8, de junio 30 de! 2000".

DR. ARTURO ROJAS, aprObado el primer punto de ia convocatoria, SOlic看tO Se de lectura

Sefiora secretaria al siguiente punto del orden del dia.

Por secretaria se da lectura al segundo punto del orden del dia.

SEG葛JNDO PUNTO: Analisis y ∞nOCin正ento de ofroio s/n de fecha 6 de jullO, preSentado por

e=皿g. R利正ro Jar珊111lo
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no renunciando a su designaci6n, Cons♀〕O Universitario en vimld no de los docunentos

PreSentados por el Docente, Sino el Consejo Universitario en aplicaci6n a las Garan庇s

ConstilucIOnales debe proceder a princIPalizar y de contimidad en su designac16n en calidad de

RepresentaIlte de Docentes.

DR" ÅNGEL NARANJO, reSPefuoso por el que mds el ordenamiento juridico en vigencia, ml

Cnterio personal, PrOCuraduha debi6 remitirse a las ausencias, dentro del ordena皿entO juridico

tenemos las ausenclaS temPOrales y las ausencias defuitiva$ en el hecho que por asum‘ una

funci6n tenga que ausentame cierto tiempo no podrianos prever si podriamos regresar o no, en

que tiempo teminaba la unci6n que fue en calldad de Decano, Pienso que operaria una ausencia
def涌tiva, OOnSeCuentemente Para eso eX-Sten los reemplazro y eI丁eemplazo se principaliz6 y ese

momento pierde la principalia al que fue elegido, aqui no est en tela de duda el derecho de

PartlCipaci6n, el derecho constitucionai de elegir y ser elegido, eSe derecho Io tuvo lo Qjerc16 y en

el momento en que se principallZ6 a su suplente y el suplente al presentar la renuncla, lo que

debe血hacerse es convocar a nuevas eleccIOneS Paraりe11ar eSa VaC狐te POr el periodo que falta

de cumplirse, Salvo sef10r Rector que exista una disposic16n expresa de que se puede dQjar el cargo

y luego voIver a principallZa, POrque tamb16n se deberia analizarse un abandono del cargo en

foma defi11itiva, y las renuncias debe presentarse ante Cons♀jo Universitario como Io hizo la

LICenCiada Gina Acebo・ CreO que debeha remitirse para hacer las cons山tas necesarias para la

aplicacI6n de la nomatlVidad y no nos mduzca cometer un error’CaSO COntrario si no hay

Violaci6n a ninguna noma no habria ning血inconveniente de que el IngJaramillo retome el

CargO, eSta argumentaCj6n es con la finaildad que no ∞metamOS un eTrO「.

DR. ARTURO ROJAS, en COnSlderac16n estos puntos de vISta neCeSitamos tener una clarldad

especHica con lo manifestado del sefior Procurador con las inquietudes de los compafieros.

ABG. ÅNG田L NARANJO, quislera refenme al C6digo Org血ico de la Democracia o el C6dlgO

Orgal-1CO Electoral・ los dos cuer[roS nOmativos no establece una certeza J血dica respecto a -a

ausellCia temporal o a la ausencla definitiva de los r印resentantes, bqio esta conslderaci6n es

necesario que se precise e§a dos circunstancias juridicas, Primero la nomativa intema de la

Universidad Estatal d Bolivar. especificamente el Reglamento de EleccIOne§ de estudiantes,

docentes’emPleados y trab劉adores de la Universldad Estatal de Bolivar, nO menCiona nada sobre

la ausencja definitlVa O auSenC-a temPO「aI Segundo l.eVisado el C6digo OTgawico de 'a

Democracla O Cedigo Org餌co Electoral’tanPOCO Se COlige en cuanto se ∞nfigura la

PrincIPallZaCi6n de un aItemo en caso de una au encia definitiva o en caso de una狐sencia

temporal・ tamPOCO Se弛a un procedlmlentO Claro en el caso punfual que estf亘ivlendo el Cons♀jO

Universitario respecto a principalizar o no la solic血d del Docente R糾niro Jaranillo, bgiv estas

conslderaciones de confomidad con el articulo 424 de Ia Constituci6n que es la noma §uPI℃ma

y que cualquier noma mfra constl'ucIOnal al no exIStir una certeza de como p-OCeder, en eSta
CaSO Se Puede aplicar el aJrticulo l l numera1 3 de la Cosntituci6n, baio esa premlSa COnStltuCional,

ml SugerenCla eS remltlr a la Direcc16n de Procuraduria a血de que se eI血a un Criterio juridico

respectlVO SObre la procedencla O nO de pmcipalizar al Docente Ramiro Jaranllo.

DR. HしJGO N的EZ’en realidad hay algunos vacfos que se debe tomar en cuenta para nomar

宣a designaci6n・ aCtuaCi6n y pa巾Cipaci6n de la con血uided de todos quienes somos parte de este

Organo coleglado Supenor’en Virtud que todas las decis10neS nOS hacen responschles civiL
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ad血nistrativa, PeCuniananente y Penalmente a los que tuvi缶ames lugar en todas las decisiones,

al no tener la certezajuridlca de la con血urdad de la petlCi6n del Ing. Ramiro Jaranillo, ∞nSidero

que la sugerencia es vallda, en el sentido que se emita un criteriojuridico a fin de que este Consejo

Universitario tenga elementos dejurcio y tomar las decISiones mds aceIiadas y con apego a la ley,

hay otras ∞nSideraciones que se deberian tomar, en el caso de la ausencia, en el caso de los

Se育ores Empleados y Trab勾adores me he dado cuenta que no habide condnmded en los dltimas

Consqas Universitarios, que dice la norma fr孤te a e§te eVento de no asustencia a los Cons匂as

Universitarios, Si es necesarlO elevar a moclch con Ia finalidad que se emita lm Criterio Juridico

丘ente a la petlCi6n del Ing. Ramiro Jaram‖o y ∞n ese CntenO en la sesi6n que conesponda se

tomafa una decISi6n, graClaS.

Moc16n emitlda por el Dr. Hugo N血uez y apoyada por la Ing. Sonla Salazar, Arq. Cさsar Pazmifio,

Dr. Angel NaraIUO, la mocich quede ca鵬cada, Sl nO hay Otra mOCich realizal血mas la votaclch

se危ora se(汀eセ正a

Moci6n; nm雄r 。 Pnoc"朋初r細de /a助面er$融7d及佃的/ de Bo/んar関朋鋤e $e e肋/a m

cr“erJO聞r肋c。 $Obre比秋妨C′(5nくねI /ng: "amiIのJa肌Jmj//0 /a mis棚の/e Serd面a肋dr cn c/

0庇庇imo Co鵬e/O U面ve鳩ilario〃.

DR. ARTURO ROJAS, en COnSideTaci6n k mocidn compa斤eros, aI no exlstlr Observaciones

Se育ora secretaria pase a tomar votaci6n de la misma.

Por secretaria se procede a tomar votaci6n simple.

Dra Silvia Pacheco, aPrObado;

Dr. Carlas Ribadeneira, a favor;

Ing. Nelson Monar, a favor de la moci6n;

Dr. Carlas Dominguez,

Dr. Oswaldo L6pez,

Dr Tel調o剛ias Y牡leZ, a favor;

Dr. Henry Va11qio,

ing. M6nica Bont=a, a favor de la mocich;

1ng Soun Bonilla, a favor de la moc16n,

Dr. Hugo N脇e乙町0叩肌俺;

訳詩鞘
Sr. Ivin Chochos, aproyO la moci6n;

Srta. Gra∞ Wilcaso, aPOya la moci6n

Srta. Diana Chuya, aPOya la moci6n;

Dr. Arturo RQJaS, aPOya la moci6n

Por secretaria se procede a dar a conooer que la votacich es slmPle’tenemOS 13 votos a favor de

la mocidr y tres ausencias

Por secret‘血a se da lectun a la Resoluc16n.
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RCU-009-2020-039

CON SEJO UN事VERS量TAR事O

RESUELVE: ‘`REMIT量R A LA PROCURADURiA DE LA UN量VERSIDAD ESTATAL

DE BOLfvAR, PARA QUE SE EMFTA UN CRITERIO JURiD量CO SOBRE LA

PETICION FORMULADA roR EL ING. RAMIRO JARAMIしLO VILLAFUERT鵬, EL

MISMO QUE SERA TRATADO EN EL PRdxIMO CONSE,JO UNEVERSITARTO.・・.

DR. ARTURO ROJASI COmPafieros una vez aprobado el p皿tO del orden del dia, solicltO §e de

lectura al slgulente PuntO, POr魚vor se育ora secretaria.

Por se Tetaria se da lectura al siguiente p皿tO dei orden del dia.

TERCER PUNTO‥ Analisis y Resoluci6n de la Propuesta del Curso de Educac16n Contmua:

Mさtodos y TecmCaS Imovadoras en los Procesos de Ensefia肥a Aprendiza直

DR. ARTURO ROJAS, POr favor Dra. Sllvia, le solicltO dar el argumento de獲caso.

DRA. SILVIA PACIIECO, COmPafieros se esta pretendiendo reactlVar eStOS eSPaC10S

academicos, y desde posgrado y educaci6n con血ua realiza]「 una aCtualizac16n en cuanto a

procesos que estaban su§Pendidos, eS asi que se ha propuesto reactivar el Curso de Educacicn

Contmua, Metodos y TecnlCas Imovadoras en los Procesos de Ensefianza Aprendiz叩, Para que

皿estros profesores y profesionales quieran tomar en cuenta su experiencia en lo que corresponde

a la educaci6n superior, eSte analisis que se hizo’se analiz6 el ninero de hora§, eSte CurSO POr la

Pandemia va a ser de manera virtual, Cuenta COn un Valor de cien d6lares para la comunidad, eSta

PrOPueSta eS Para mejorar y garantlZar nueStraS destrezas y capacidades en la innovaci6n de estos

M6todos y T6cnicas Innovadoras para la Edrcaci6n Superior, eS una PrOPueSta de posgrado a

traves del Vicerrectorado Acad6mico y tratado en Comisi6n Acad6mica.

DR. ARTURO ROJAS・ eSta en COnSiderac16n compafieros, eS muy importante esta modalidad

que Se nOS PreSe血Para que nueStrOS prOgranas tengan el grado de aceptaci6n y de esta manera

dar la formaci6n continua.

ING. MoNICA BONILLA, comPafieros ∞mO Io manifest6 la Sra. Vicerrectora se trat6 en

Comis16n Acad6mlCa’tOdos estos elementos de reactivaci6n・ de alguna manera todos Ios procesos

de capacltaC16n que tiene la Universldad a traves de posgrndo’aPOyO la petici6n de aprobac16n

Cn eStC ○○g劃lSmO, g細aClaS.

AR. C凪SAR BONILLA・ quiero felicitar a吊rea de posgrado esta foma de reactivar y dar

respuesta a la sociedad bolivarense lo requiere, Se habia tratado en la comis16n y creo que es muy

importa皿te eSta ProPueSta, POr la reactlVaCidn de estos cursos de educaci6n continua, de igual

manera Se aPOye eStaS ProPueStaS de educaci6n continua que es impo重書棚te la Univel・Sldad y la

SOCieded, graClas.

DR. I|UGO N斑EZ' en realidad como decfam las autoridades, Se tomofm cuenta una base legal

SObre el Reglanlento de R6gimen Acaddrnieo, articulo 59, detemina la fardbi鎚ad este tipo de
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CaSOS que se‥ eSta ProPOnlendo la DiOrecci6n de Posgrado, POr tanto la comisi6n acadさmlCa

antenomente ap重●Ob6 y sugiri6 para que en Consejo Universitano se scmeta a e§te anallSis, Por

tanto es neeesario que nuestra sociedad’nueStra COmunidad vayan reactlVando Ios procesos

labora重es y basados en estos conocimiel-tO que SOn neceSarios en el血nbito educativos, apOyO a

la aprobaci6n.

SR. IVÅN CHOCHOS, COnOCiendo Io mportante que es la educaci6n en las capacitaciones que

brinda la UmVerSidad en la ensefianza aprendlZ雀je, eSPeCialmente en estos tiempos que mucha

ayuda es la tecnologia, que Se Vaya fortaleciendo tanbien al tercer nlVel, apOyO la propuesta.

DR. ARTURO ROJ^S, 1os pedidos siempre van a 「ecaer en los estudiantes ya sea de cuarto

●　露盤言霊豊霊詳葦器,慧器嘉露語‡諸芸嵩芸宝器
Ia comisi6n academica sobre el punto. Aprobado por Unanimldad, Sefiora seeretaria proceda a dar

lectura por la resoluci6n.

Por secretana se da lectura a la reso細uc16n

RCU - 009 - 2020 - 040

CONSEJO UNIVERS暮TAR暮O

R鴫S葛皿LVE: αAPROBAR LA PROPl腫STA DEL CURSO D闘∴EDUCAC丁ON

CONTINUA M丘TODOS Y T丘CNICAS INNOVADORAS EN LOS PROCESOS DE

ENSE村^NZA APRENDIZAJE, PRESENTADO POR EL ING. RODRIGO DEL POZO,

DIRECTOR DE POSGRADO Y EDUCACION CONT看NUA".

Por secretaria se da lectura al slguiente Punto del orden del dia

CUARTO PUNTO: Analisis y Resoluci6n de la Propuesta del Curso de Educaci6n Con血ua:

Certificaci6n de Disefio y Gest16n de Entomos Vi血Iales Educat]VOS.

DR. ARTURO ROJAS, POr favor se静ora VlcerreCtora, COnCedo la palabra.

DRA. SILV丁A PACHECO, eSta eS Otra prOPueSta de los c町SOS en lo que se refiere a la

Certificac16n en disefio y gesti6n entomos virtuales educativos en linea online, eSte Cu-SO

basICamente a la Universidad nos pemite reactlVar la educaci6n en linea tanto de grado como de

posgrado, este eS un CurSO en el que profesores y profesionales pueden hacer para poder participar

de la planta docente que vamos a necesitar a fut町O, ademds son cursos que estamOS CumPliendo

el Reg宣amento de R6gimen Acad6mico en cuanto a las nuevas ofertas y programas de las caFTeraS

DR, ARTURO ROJAS, COmPafieros en el皿ismo sentldo es una propuesta tanbien de inter6s

Para el desarrollo de la academa, en COnSlderaci6n.

ING. SONIA SALAZAR, COmPa静eros, Se trat6 en comisi6n acad6mlCa y al saber que es un cu∫SO

que tiene un p皿tO importante que es el futuro de la educac16n que va hacla la vlrtualidad y es
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importante poder capacitar al cuexpo docente y a los docentes que deseen acogerse a este cLlrSO,

POr eso Sefior Rector solicitaria que se apruebe esta capacitaci6n.

DR. ARTURO ROJAS, en VIItud de lo neoesar'OS que SOn estOS CurSOS CreO que toda ia

COmumdad universltaria estat complaclda en que se oferte estos curos y capacitaciones a

nuestros docentes, y al no exIStlr Objeci6n y apoyado el punto por los sefrores Mlemb-OS POr

Unahimldad, quedaria por aprobado este punto, POr lo que solicito se克ora secretaria dar lectura a

la resoluci6n.

Por secretaria se procede a dar lectura deI orden del dia.

RCU-00少-2020-041

CONSEJO U N IVERSITAR賞O

RESUELVE: ``APROBAR LA PROPUESTA DEL CURSO DE EI)UCACION

CONTINUA CERT暮FICACION DE DISE爵O Y GESTION DE ENTONOS V量RTUALES

EDUCATlVOS, PRESENTADO POR EL ING. RODRIGO D曲L POZO, DIRECTO血DE

POSGRADO Y EDUCAC重dN CONTINUA・・.

DR. ARTURO ROJASl queda aprobado e§te PuntO POr unanmidad, SOIicito sefrora secretaria

dar lectura al siguiente punto del orden del dia.

Por secretaria se procede a dar lectura al siguiente punto del orden del dia

QUINTO PUNTO, Analisis y Resoluci6n de la actualizaci6n a la Planlficaci6n del Curso de
Fomac16n de AuxillareS de Enfemleria.

DR. ARTURO ROJAS, COmPafieros la c紬tlded de puntos dei orden del dia, COneSPOnden a

COmis16n academ⊥Ca, SOlicito nuevamente la intervenci6n de la Dra. Sllvia Pacheco

DRA. SILVIA PACHECO, eSta actualizaくhon de la pl狐ificaci6n del curso del fomaci6n de

auxlllareS de enfemeria es un curso que ya habia iniciado pero con conocimiento de lo que

eslamos pasa重-do a este pro∞SO de la paれden-1a SC SuSPondi6, PerO ∞mO ya Se han retomado las

a蝕vidades y se ha resuelto el protocolo p狐a trabaiar estos cursos, CapaCitaciones y educaci6n

ProPia de nuestra Universid狐en linea, tambiさn es也en ∞nSiderar y se ha hecho una actua】jzac16n

Para COntinuar con lo que ya se empez6 compafieros, se tiene previsto inlClar a Partrr de1 26 de

julio con una capacitacidn en linea de la platafoma, Para que los docentes y estudiantes pud重eran

Ser hab11itados y con血uar con este proceso de capacitaci6n de auxiliares de enfemeria.

DR. ARTURO ROJAS, COmPafieros posgrado siempre ha estado ofertando estos cursos de

auxillareS de enfemeria’lo que estanos reactivando y se va a dar continuidad precisarlente al

Ser una de las areas que tiene mucho interさs y buena aceptac16n y constituye parte primordial

COnSiderar nosotros como universidad Estatal de Bolivar, Ofertar estos cursos que siempre van a

dar el buen nombre de la Facultad de Cienc-aS de la Salud y de mestra ins血ci6n de Educaci6n

Supc五〇r.
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DRA. SILViA PACHECO・ COmPafieros tenemos la continuaci6n de este primer grupo, PerO

ademas tenemos el inlCIO de un segundo gmpo donde ya hay mscritos y n∞eSltan iniciar esa

fomaci6n・ la petici6n seria sefror Rector, el micio y ∞ntinuar con la planificaci6n en cuanto al

CurSO de auxlliares de enfermeria.

ARQ. C丘SAR PAZMINo, felicitar esta iniciativa, estaS Capacitaciones es un servicio que se da

a la ∞lectivldad en la fomaci6n de aux亜ares de enfemeria que ha tenido mucha acogida en la

COmunidad BollVarenSe, fue皿a inlClativa de la Facultad de Ciencias de la Salud, Se han dado Ios

CurSOS en Guaranda’en San Miguel, Caluma’en S子representa una ayuda especialmente en esta

中oca compIQja que estamos atravesando con el problema del COVID, en la actualldad se requiere

Taientos Humanos fomados que apoyen en esta pandemla’Por lo que apoyo ia con血uldad y

SOlicito que se realicen en otros cantones tamb16n.

SR. IVÅN CHOCHOS, al inicio se apoy6 a otras Facultades en el desaITOllo de los cursos, CreO

que debemos apoyar ya que eso tambien ayudara a ofertar la caI丁era en la Facultad de Salud, COn

este cur§O de AuxlllareS de Enfemeria.

DR. ARTURO ROJAS, en ∞nSlderac16n compa轍eros para la aprobaci6n de este punto sobre el

inicIO y COntmuidad de los cursos de Auxiliares de Enfemeria, Si no tenemos alguna o勘eci6n

COmPa轍eros para que proceda a la aprobac16n de este punto del orden de dia por unanlmidad, POr

lo que solicito se de lectura a la resoluc16n sefiora secretana

Por secretarja se procede a dar lectura del orden del dia.

RCU - 009 - 2020 - 042

CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE:　%APROBAR EL IN漢CIO Y CONT重NuIDAD D且　LA

PLANIFICACION DEL CURSO DE FORMACION DE AUXILIARES DE

ENFERMERiA, PRESENTADO POR HL ING. RODRTGO DEL POZO,

DIRECTOR DE POSGRADO Y EDUCAC量ON CONTINUA”.

DR・ ARTURO ROJAS, en COnSiderac16n el texto de la resoluci6n, al no exis血observaci6n y

modificac16n queda aprobado este punto del orden del dia, POr favor se允ora secretaria proceda a

dar lectura al siguiente punto del orden del dia.

Por secretaria se procede a dar lectura al siguiente punto del orden del dia

SEXTO PUNTO, An租isIS y Resoluci6n de la actualizaci6n a la Planificac16n del Curso de

Fomaci6n de Auxlliares de Odontologia.

DR. ARTURO ROJAS, en el mismo sentido la Dra. Silvia con esta nueva oferta del curso de

Auxiliares de OdontoIogia

DRA. SILVIA PACHECO, COmPafieros Ios cursos se est各皿reactivando Ios programas, Son los

que tenemos como insunos para cumpllr COn la socledad, tenemOS el curso de auxlliares de



山岳B l
CoNS各種㊦

uNIVERSITARIO

Odontologia y es un proceso muy parecido a la de auxiliares de enfeme轟a, todo esto nos 11eva a

una pl狐ificaci6n a un segui血iento, a ma COherencia en todos Ios procesos acaddrm∞S que Se

dan, en e§te CaSO SOlicito tamb置6n colaboren en la aprobaci6n de este curso, ∞mP猟eros de este

Cons匂o

DR. HUGO N〔蘭EZ, la Comis16n Acad6mica ya habia analizado las propuestas de Educaci6n

Cor山肌ua del Departamento de Posgrado en ∞町unto COn la seflora VICerreCtora, POr tal motivo

SOliclto Se PrOCeda a ]a aprobaci6n en tal viI巾d que estos cursos dan la posibilidad a la cludadanfa

Guarande命a, Bolivarense y Ecuaton狐a de adqulrir una especializaci6n que le pemlta mgreSar a

una actividad laboral, muCho m各s hoy que nos encontramos en una situaci6n de pandemla, eS

necesario que tanto estos cuTSOS de auxiliares de enfeme轟a como de aux掴a了es de odontologla

tengan la premura del caso y nosotros como Universidad poner a disposICi6n para la educac16n

de la ciudadania

DR. ARTURO ROJAS, eS de mucha impo重anCia al conslderarse este∴el primer curso de

auxIllareS de odontoIogia que se va a dar, CreO que dara buen resultado es asi que e§te ConsQ)O

Universltario pueda aprobar y da「 la opo巾midad de estos cursos a la co宣ectividad.

ARQ. CEsAR PAZMINo, eSte tipo de cursos nacieron desde la Facultad de Ciencias de la

Salud en raz6n de los requerimientos de la poblac16n el contar con Talentos Humanos preparados

Para aSistir a los profesionales en este caso de odontologia, Seha mportante que aprobemos este

CurSO, ya que eS Parte importan章e como Universidad y apoyar a Ia comunjdad e吊a fomacich de

auxlliares de odontoIogia.

DR. ARTURO ROJAS, en COnSideraci6n compafieros, al no tener o切eci6n y en virmd que estos

CurSOS darin buen nombre a la UnlVerSidad, Pennitirin ingresos de autogesti6n, eS Pe血nente la

aprobaci6n por lo que soIcito por medio de secretaria se de lectura de a=exto de la resolucidn

Por secretaria se da lectura al texto de la resoluci6n.

RCU - 00少- 2020 - 043

CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: “APROBAR LA ACTUALIZACION A LA PLANIF量CACION DEL

CURSO DE FORMÅCIdN∴DE　ÅUXILIARES DE ODONTOLOGiA,

PRESENTADO POR EL ING. RODRIGO DEL POZO, DIRECTOR DE

POSGRADO Y EDUCACI6N CONTINUA・・.

DR. ARTURO ROJAS) aprObado por unaninidad el texto de la resoluc16n, Se PrOCede a dar

lectura al siguiente punto del orden del dia.

Por ecretana se procede a dar lectura del slguierIte punto del orden del dia.

S血TIMO PUNTO, An餌sis y Resolucidn de la actualizac16n a Ia Planifi。a。i6n deI C。rS。 de

Fomac16n de Aux近ares de Nutrici6n.
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DR. ARTURO ROJAS, SOlicltO nueVamente la mtervenC16n de la Dra Silvia Pacheco, Cada uno

de estos puntos son de ‘′ital importancia de acuerdo a !as ca]TeraS de la cual la Universidad puede

vincularse a la colectlVidad.

DRA. S暮LVIA PACHECO, COmPafieros estos cursos van a fortalecer a nuestros profdsionales

m6dicos en las diferentes especialidedes, teniendo auxllia重es fomados ∞n un aVaI acad6mico

universitario, de esa manera se hace un vinculo entre el profes重Onal y los auxiliares preparados en

un alto nivel, eS digno de aplaudⅢ’eSte PrOCeSO, eSta Planificac16n que han presentado Ios

COmPafieros, SOn CursoS COn nlVel de aprendlZqie profundo para fomar p〃Ofesionales en la salud

^RQ. C宙SAR PAZMINo, qulerO hace「 eCO Ias paIabras de la comp都era Vl∞rreCtOra, en el

Sentido que estos cu∫SOS SOn lmPOrt紬teS Para la vida misma de la poblac16n con personal

Capacitado, POr lo que solicito a los ∞mPafieros de Con§句O Se apnlebe este curso de Nutnci6n-

DR. ARTURO ROJAS, COmPa丘eros en la mismm linea de los otros ya aprobados, al no haber

ObJeC16n, SOlicito por medio de secretaria se de lectura a la resoluci6n.

Por secretaria se da lectura a la resoluc16n.

RCU-009-2020-044

CONSEJO UN萱VERSITAR!O

RESUELVE: ・・APROBAR LA ACTUALIZACION A LA PLANIFICACI6N DEL

CURSO DE FORMACION DE ÅUX量LRARES DE NUTRICION, PRESENTADO

POR EL ING. RODRIGO DEL POZO, D暮RECTOR DE POSGRADO Y

EDUCA C量ON CONTINUA,,.

DR. ARTURO ROJAS, COmPafieros aprobado el p皿to POr unanimidad, SOllCito por secretana

Se prOCeda a dar lectura del siguiente pllntO del orden del dia

OCTAVO PUNTO, An釦sIS y Resoluc16n de la actual宣ZaCi6n a la Planificac16n de la Maestria

en Agropecuaria, II Cohorte.

DR. ARTURO ROJAS, COmPafieros concedo la palal)ra a la Dra. Sllvia Pacheco.

DRA. SILV丁A PACHECO, COmPafieros ∞mO habiamos mdicado posgrado esta reactlVando las

activldades y le estanos haclendo por medlO de la v巾ualidad’en eSte CaSO en la Maestria de

Agronegocios nos falta tres m6dulos en ese grupo de maestrantes.

DR. ART〇十RO ROJAS, en COnSlderaci6n de que este punto es en tomo de la planificaci6皿de la

Maestria de AgronegocIOS de la Segunda Cohorte y en funci6n de los mddulos que todavia魚lta

de inpa]巾rS‘㍉ eS Io que se esta solicitando la aprobaci6n de Cons匂O Universitario para dar

condnuidad de esta ∞horte, de igual manera compafieros Aprobado por unanmidad soHcito por

secretaria se de lectura a la resoluci611.

Por secretaria se da lectura a la resoluci6n
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RCU-側ゆ-2020-045

CON SEJO UN量VERSITARIO

RESUELVE:負APROBAR LA ACTUALIZAC看dN A LA PLANIFICACION DE LA

MA皿STRiA EN AGROPECUARIA, II CO軸ORTE, PRESENTADO POR EしING.

RODRIGO DEL POZO, DIRECTOR DE POSGRADO Y EDUCACIdN CONT看NUA".

DR. ARTURO ROJAS, aprobada la resoluci6n por unanimldad’SOIcito se proceda por secretaria

dar el slguiente punto del orden del dia.

器器霊監禁謹告謹謹書諾監黒詫　O
Empresarlal e Infom鉦ca.

DR. ARTURO ROJAS) POr favor [ng. M6nica Boni11a, Decana de la Facultad, SOlicito hacer la

fu章-danentaci6n de este punto del orden del dia.

音NG. MONICA BONILLA’eSta Planificac16n se presenta como plan emergente para la c劃rera

de ComunlCaCi6n SociaL entend16ndose que muchos procesos fueron rezngados por no poder

rea】lZarSe en Ia pre§enCialidad’de acuerdo a mestro reglamento’en eSe Sentldo se ha presentado

ios pIanes emergentes que nos pemitan I「 desarol看ando las actividades coれ一os esfudia巾es que

deben cmpllr y las horas que detemlna el reglamento de pr細cas preprofesionales, en la parte

Pertrnente de la propuesta estable∞ en los dlferentes departamentOS O unidades admimstrativas

de la Facultad que requieren el apoyo para cumplir su gest16n, maS a‘in que no tienen un ∞ntaCto

directo Ios estudiantes con los docentes y se requiere que se tenga los mstr皿entoS infomadvos,

en esa relac16n que se crea esta propuesta los estudiantes pueden cumplir sus actividades en la

Vlrtualldad, CumPliendo con el requeriniento que se necesita para poder mcursionar en la Unidad

de Titulaci6n, POr lo expuesto・ so!icito a los compafieros la aprobaci6n que conesponde al plan

PreSentado por la Carrera de Comunicac16n Social.

DR. ANGEL NARANJO’me ratifico que los sefiores de cada llna de las Facultales realizan

estos planes de acuerdo a las necesidades co母untamente COn -os Djrectores de las CarTeraS, en tal

Senddo al no contravenir nj血g皿a nOrma legal’eS un apOrte Para los sefiores estudlanteS, ml apOyO

a la moc16n presentada por la Sra. D∞ana de la Facultnd de Ciencias A血nmStrativas.

DR. ARTURO ROJAS, COmPafieros es importaI-te POrque en esta nueva modalidad las p「急cticas

Pre Profdsionales como estuvimos acostunbrados a la presenclalidad, algunos de los estudlanteS

estaban sm poder cumpllr COn eSte requisito que es indispensab-e para la tilulaci6n, al haberse

realizado esta propuesta por la Carera de ComunlcaCi6n Social, COn la finalidad de dr

COntinuldad a las pr各cticas pre profesionales con la virtualldad

SR.置VÅN CHOCHOS・ en eSte PrOceSO de叩demia es muy dificil poder continuar con las

pr細cas pre profesionales es muy lmPOrtante Su aprObaci6n y tanbi6n solicitaria que las demds

CaITeraS y Facultades busquen la manera de viabilizar ya que es un requlSito para grad皿se.
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DR. ARTURO ROJAS, COmP租eros hago un llamado a los sefiores Decanos de las demas

Facuぬdes para ir viabilizando de como realizar las prあticas pre profesIOnales, COmO Sabemos la

Pandemia no culmina todavia y ahn no tenemos la perspectiva de llegar a la presencialidad, en

COnSlderaci6n este punto

SRTA. GRACE WILCASO, Seria lmPOrtante que las dem各s Facultades億aten de dar este tipo

de soluciones para los chl∞S, POr lo que alg皿OS eSt鉦teminado su periodo acade血co, y quieren

reallZar los mds pronto posible para salir de la Universidad, y adem各s seria maportante que de

pronto se sale a otros lugares las UnlVerSldad nos ayude con equipo de protecc16n, en el caso de

Gest16n del RleSgO han salido ya a pracdcas y estin expuestos a todo riesgo que se pre ente

DR. ARTURO ROJAS, POr Segundad e nuestros estudlanteS lo que se esta haclendo es para

beneficlarles y que no exista interrupcione§ en los procesos de dtulaci6n, Cada ma de las c狐reras

tlene SuS CaraCteristicas y en funci6n de ello tendrin que ir realizando estas propuestas.

ING. SONIA SALAZAR, eS COnVeniente apoyar este proceso para que iniclen las pr各cticas en

linea con las carreras como com皿1CaCi6n, en CaSO de Agronomia no po血iamos miclar POrque

todo es un proceso msltu POr las carreras que son practicas, las dem各S Facultades con las carreras

que tlenen Sl reO que Se debe ir realizando, Si seria convemente que Se apmebe 】o que sollCita la

Facu喜tad de Ciencias A血ninistradvas.

DR. ARTURO ROJAS, COmP飽erOS en ∞nSideraci6n para la aprobaci6n de este punto, al

aprobarse por unanimidad, SOlicito se proceda a dar lectura a la resoluci6n.

Por secretaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU - 00少- 2020輸046

CONSEJO UNIV且RS喜TARIO

RESUELVE: ・`APROBAR EL PLAN EMERGENTE DE PRÅcTICAS PRE

PROFES重ONALES PARA LA CARRERA DE COMUNICAC重ON SOCIAL DE

LA FACULTAD DE CⅢNC霊AS ADMINISTRATIVAS, GESTI6N

EMPRESARTAL E INFORMATICA, PRESENTADO POR LA ING. MONICA

BONILLA, DECANA’’.

DR. ARTURO ROJAS, ap「Obado e=exto de la TeSOluci6n, SOlicito pOr SeCretarra Se de leetura

el sigulente PuntO del orden del dia.

Por secretarla se PrOCede a dar lectura del siguiente punto a tratarse del orden del dia.

D豆CIMO PUNTO, Analisis y Resoluci6n de la actuallZac16n a la Planificaci6n de la Maestrfa

en Entrenamiento Deportivo, II Cohorte.

DR. ARTURO ROJAS, POr favor Sra. VICerreCtora.
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DRA. S暮LVRA PACHECO, COmO Se ha manifestado posgrado es髄はeaCtivando sus activldades

acad壷nicas, en eSte Caso tenemOS que d狐condn壷dad a los programas de Maestria de

Entrenamlento Deportivo, II Cohorte, hay pendientes cinco m6dulos y los maestrantes han

sollCitado al VICerrectOrado continuar sus estudios por medio de la vi血alidad, y el教CunPI皿iento

a lo solicitado hacemos esta actualizaci6n al cronograma de las∴aCtrvldades, Cabe destacar

COmPafieros, Sefror Rector, en el eronograma estala fecha de inicio e量1 7, Seria pe巾nente que se

no se considere esa fecha smo e1 24 de julio, POr los procesos de contrataci6n y otros tr鉦lites

pe正nentes.

DR. ARTURO ROJAS, en eSta COnSideraclch estlmados compafieros, 1o expuesto por la Dra

Sjlvia

DR. ÅNGEL NARANJO, COmPafieros como podemos ver este punto dene relac16n a los puntos

ya aprobados’de mi parte creo conveniente aprobar tomando en consideraci6n la sugerencia que

hace la Sra Vicerrectora, SOn SltuaCIOneS que yai Se debaten y hay que aprobar con las

ObservaclOneS que realiza la sefiora Vicerrectora, lanzo ∞mO mOC16n

DR. ARTURO ROJAS, COmPafieros apoyn血por皿animidad la moci6n del Dr. Ångel Nara可o,

SOlicito se de lectura de la resoluci6n por secretaria.

Por secretaria se de lectura de la resoluc16n del punto tratado.

RCU- 009 - 2020 - 047

CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE:バAPROBAR LA ACTUALIZACION A LÅ PLAN量FICACION DE LA

MAESTRiA EN ENTRENAM賞ENTO DEPORT量VO, II COHORTE, CON

MODIFICACIONES AL CRONOGRAMA DE INIC量O IIL 24 DE JULIO DEL 2020,

PRESENTADO POR EL ING. RODRIGO DEL POZO, DIRECTOR DE POSGRADO Y

EDUCACIdN CONTINUA".

DR. ARTURO ROJAS・ aprOdado por unaninidad e白exto de la resoluc16n, SOlicito se proceda

a dar lectura al siguiente punto del orden del dia

Por secretaria se procede a dar lectura al sig伽ente punto del orden del dia

D血oIMO PRIMER PUNTO, A皿餌sis y Resoluci6n del Plan de Prdeticas Preprofesjonales

Emergentes para la Escuela de Sistemas de la Faou獲tad de ClenClaS Adminis廿ativas, Gesd6n

Empresarial e Infomatica

DR. ARTURO ROJAS, POr favor sefiora Decana de la Facultad de CienclaS Administrativas.

ING. MONICA BONILLA・ COmPafieros, eSte Plan se remite a las practicas pre profesionales de

la ca細でn.a de si§temas’Se esti canalizando con las carreras que se puedan desanollar en teletrabaJO

観algunas actlVidades y se consldera que para la carl.era de sistemas este plan ernengente para el

desarrollo de pr各cticas pre profesionales’nO Sin antes contemplar de que estanos atravesando a血
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COn la p狐demia como ya lo manifest6 el sefior Rector, durara mucho 。empo todavia para poder

Salir de este proceso, Sm embargo se trata de amar estOS Planes emergentes que pemita a los

estudiantes cumpllr COn eSte requerirhiento acad6mi∞ dentro de sus mallas cumculares, en eSe

sentido la caITera de sistemas y software presenta y propone este proyecto eme「gente en miras de

CumPlir con los requlSltOS, donde se estable∞ el desarrollo de las practicas en el Depa]rtanentO

de TecnoIogias de la lnfomac16n y la ComunlCaci6n de la UmVerSidad que ya fueron

implementados en un momento deteminado pero que hace falta hacer reingenierias, Pido a la sala

aprobar este proyecto que de alguna manera va reactivando paulatinamente todo Io que se refrore

a practlCaS Pre Profes宣Onales en la escuela de sIStemaS.

DR. ARTURO ROJAS’dene eI mismo se'涌do que m柳ifest6 e】 DT. Ångel Nara巾o, tiene

relacidn a los puntos anteriores espec脆camente al n血nero 9 que se trat6 de la caITera de

∞munlCaCI6n social, guarda relaci6n y se solicita que sea aprobado con la caracteristica de la

Virtualidad, a COnSlderaci6n compafieros’aPOyada la aprobaci6n del punto, solicito que por

SeCretaria se de lectura a la resoluci6n.

Por secretaria se procede a dar lectuIia del texto de la resoluc16n.

RCU葛009 - 2020 - 048

CONSEJO UN量VERSITAR漢O

R甘St旧LV鳴:録APROBAR HL PROY鴫CTO DE PRÅcT暮CAS PRE PROFESTONAL鴫S

EMERGENTES PARA LA ESCUELA DE SISTEMAS DE LA FACULTAD DE

CIENCIAS ADMINISTRATIVAS, GEST暮dN EMPRESARIAL E INFORMÅTICA,

20201,.

DR. ARTURO ROJAS, al tener el apoyo respectivo por皿animidad, eSte Punto queda aprobado,

POr lo que sollCito por secretaria se proceda a dar lectura a! sigulente Punto.

Por secretarla Se ProCede a dar lectura al siguiente punto del orden del dia.

D丘CIMO SEGUNDO PUNTO, Analisis y autorizac16n del reglStrO de cali丘caci6n d。I

estud ante Daniel V川ares FIo丁eS, en la aslgnatllTa de Prえcdea Procesal Civil del Decjmo CICIo de

la CaI丁era de Derecho, Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Soclales y Politicas.

DR. ARTURO ROJAS, en eSte CaSO SOilCito al sefior Procurador de su fundamento juridico.

ABG. MIGUEL PAGUAY, dentI’O de la pedci6n fomulada por el estudiante Daniel Villares

FIores exISte COmO anteCedente lo siguiente, PnmerO el estudiante ingresa una sollCltud al

Decanato de la Facultad de Junsprudencla SOliclt狐do un Tutor para la aslgnatura de Derecho

Procesal Civ細l, en referida solicitud el estudiante se組a que el Tutor no sea el Dr Juan Carlos

Yinez, COn fecha 23 de septicmbre de1 20 ] 9 mediante sumllla la VICerreCtOra Academica de ese

entonces, remite al Decanato para que se efec血e ese analisIS, en COnSeCuenCia avoca

COnOCimiento y corre億aslado a la coordinacich de ca町era a fin de que se emlta dlreCtrices para

POder solucionar la petlCi6n del estudiante, mediante oficio de fecha d noviembre de1 2019 el

Coordinndor d CaI丁era Se静ala que no existe una nomatIVa aPlicable a la solicitud presentada por
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debido momento, 1o cual recae en la nulldad del pleno derecho, todas esas nulldades que

Obedecian a este procedi皿iento fueron狐allZados por la Direcci6n de Procurad町ぬ.

DR. ARTURO ROJAS, eS importante tener todos estos criterios juridicos, COmPafieros si no hay

ninguna小JeCi6n por palte de alg血l Mlembro para tomar la resoluci6n de acuerdo al crlterio

juridico de la Dlre∞i6n de Procuraduria, COmPafieros en ∞nSideraci6n; al no existir o寄eci6n se

aprueba por unanlmdad, POr lo que sollCito por secretaria d狐lectura la resoluci6n.

Por secretaha se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RC葛I - 009 - 20ま0 - 049

CONSEJO UNIVERS量TARIO

RESUELVE: ``DEJAR SIN EFECTO LAS NOTAS EX重STENTES EN EL SISTEMA

SIANET, REG暮STRADAS POR EL DR. JUAN CARLOS YÅNEZ, Y AUTORTZA EL

ASENTAM量ENTO DE LAS CALIFICACIONES EN LOS D暮FERENTES PARCIALES

EN IA ASIGNATURA DE PRÅcTICA PROCESAL CIVIL DE D丘CIMO CICLO,

PERIODO ACAD豆MICO 2019・2020, EMITIDA POR LA DRA. MIREYA PAZMINo, A

FAVOR DEL SE舟OR DAN暮鴫L VILLARES FLORES, ESTUD暮ANTE DE LA CARRERA

DE DERECHO, FACULTAD DE JURISPRUDENCRA, CIENCIAS SOCIALES Y

POLfT量CAS,,.

P塙朋e′戸の青Cねl:

E購a肋en FlnaI

OCHO (8)

DR. ÅRTURO ROJAS・ aprobado el texto de la resoluci611 POr una血nidad, SOlic宣tO Se proCeda

a dar lec同Lra al siguiente punto del orden del dia.

D宙CIMO TERCER PUNTO, Am飢sis y autorizach6n del registro de ca随caciones d。 l。S

Se允ores estudiantes del Decimo CicIo, aSignatura Administraci6n Pecuaria II de la Carrera

Medicina Vete血arla y Zootecnia de la Facu獲tad de Ciencias Agropec皿十as.

DR・ ARTURO ROJAS, de igual manera soliclto al sefror Procurador emjta su criterio juridico

ABG. M漢GUEL PAGUAY, el presente punto de lgual mmera eS un Caso malogo al紬terior, el

Criteno juridico, tlene ∞mO anteCedente la resoluci6n de Consejo Universitano sobre una

aprobaci6n del Plan Remedjal solicitado por el Deeano de la Facultad de Ciencia§ Agropecun.ias

de esa fecha, dicho Plan Remedial §e fundamenta en una solicitud de un cambio del Docente en

la c釦edra de la asignatura de Administraci6n Pecuaria l萱de la calTera de Medicina Vetemaria y



山岳B i
CONSEコ〕◎

uN IV各RSITA則⑧



山岳B (
CONSEJO

uN IVERSI丁ARl⑱



U岳B l
CONSEコ〕◎

UN IVERSiTA剛㊧

Por secretana se procede a dar a conocer que la votac16n es simple, tenemOS l l votos a favor de

la moci6n y cinco ausenciasy l abstenci6n.

Por secretarla Se da lectura a la Resoluci6n.

RCU-009-2020-050

CONS田JO UNIVERS看TARIO

RESUELVE: αAUTORIZAR EL REGISTRO DE CAL獲FICAC賞ONES EN EL SISTEMA

SIANET DE LA ASIGNATURA ADMINISTRACIdN PECUARIA II, CARRERA

M鴨DTC事N^　V鴫TER看NAR暮A Y ZOOT岨CNIA, ▲　FAVOR D鴫∴LOS SE内OR鴫S

ESTUDIANTES DEL DEcIMO CICLO, PEREODO ACAD屯MICO 2019-2020, DE LA

FACULTAD DE C暮ENCIAS AGROPECUARIAS,,.
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DR. ARTURO ROJAS, COmPafieros aprobado el punto en discus16n, nO me queda m料que

agradecer ia aportaci6n de cada uno de ustedes en beneficio tanto de la instituci6n ∞mO de los

estudiantes, SOlic-to que Se Cuiden y protQjamOS a nueStraS familias con la bendici6n de DIOS, que

tengan una buena tarde

Se da por teminada la sesi6n ordmaria (009), Siendo las 14h30 rinutos, del 14 deJullO de1 2020,
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